

[重要]

職員の新型コロナウイルス感染に関するお知らせ

この度、1例目と同じ発生病棟に勤務する看護師1名、入院患者様1名が新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しましたのでご報告させて頂くとともに、多大なる心配をおかけすることをお詫び申し上げます。

これに従いまして、11月25日、陽性が判明しました発生病棟に勤務しておりました全職員23名、全入院患者様57名のPCR検査を実施。

同26日、再度、管轄の保健所のヒアリングが行われました。
翌、27日、全職員は陰性でしたが、新たに入院患者様3名の陽性が判明いたしました。

管轄の保健所のご指導の下、感染防止に万全を期するため、感染拡大防止対策を徹底し、引き続き、発生病棟はもちろんのこと、全入院患者様の健康観察を行ってまいります。

尚、当院といたしましては、感染発生病棟が外来診療とは別棟において発生している事及び管轄の保健所のご判断、ご指導により、外来診療及び診療体制は通常通り継続してまいります。

この度の新型コロナウイルス感染陽性者の判明に対して、関係医療機関、関係施設及び入院患者様ご家族様におかれましては多大なるご心配をおかけしておりますことを重ね重ね、お詫び申し上げます。

今後も関係機関のご助言、ご指導の下、より一層感染拡大防止に全力を挙げて取り組み、安全・安心な医療看護が提供できるよう努力していく所存でございます。
また、今後の感染状況変化によりこちらに掲載する予定でございます。

何卒ご理解、ご協力賜ります様お願い申し上げます。

医療法人社団向陽会 向陽病院 理事長 山口 紅子
医療法人社団向陽会 向陽病院 院長 山口 健也